

## GRUPO XV

## 4-0: Con todos los pronunciamientos favorables

## El Carabanchel se impuso al Don Benito

Madrid.—(De nuestro corresponsal SANCHEZ LOZANO).

Carabanchel, 4 (Morón, Silva, Domínguez y Arias, de penalty). Don Benito, 0.

Don Benito; Rodri; Fori, Macedo, Iglesias; Guerrero, Emilio; Ayala, Vela, Tatano, Ramón y Poveda.

Carabanchel: Martín; Caliche, Salmerón, Felipe; Flores, José María; Silva, Morón, Arias, Domínguez y Ambigüedad.

El árbitro, señor Moreno Sáez, impidió que Arias se llevase una pelota clara, en el minuto diez, por no aplicar, debidamente, la ley de la ventaja, y desde entonces, como avergonzado de su gran error, no tuvo ya ni un solo fallo en todo el encuentro. Si acaso, muy riguroso en el no decisivo penalty, pues Domínguez provocó y teatralizó la dudosa falta. En resumen, arbitraje muy aceptable. Tampoco apreciamos ningún fallo en los liniers, Salinas y Muñoz.

Como indicamos en el encabezamiento, el resultado del partido, la justicia del mismo no tienen vuelta de hoja. Y no solo por la clara y terminante diferencia en el marcador, sino por las numerosas ocasiones de gol habidas y desperdiciadas, unas por error en el remate, otras por mala suerte y las más por la actuación, sobre todo en el segundo tiempo, de Rodri, valiente y ágil siempre.

Empezó bien el Don Benito, mostrándose sus atacantes, en los minutos iniciales, rápidos y compactados, pero todo se vino abajo al recibir el primer gol y al lograr, Felipe, «tomar la medida» al escurridizo y peligroso Ayala.

Y mucho más después que, Morón lograra, abrir el marcador, al conseguir, desasistido de la defensa que pretendía sujetarle por la camiseta, batir a Rodri, con gran serenidad cuando el meta salía a la desesperada, los visitantes se fueron desmoronando, si bien todavía aguantaron todo el resto del primer tiempo.

En la reanudación, el Carabanchel aumentó su dominio haciéndose ostensible un gran vacío entre defensa y ataque rojiblanco, que a duras penas lograban llenar los medios anteriores, a costa siempre de llegar sin fuerza y sin posibilidades al área local, donde la línea más regular del Carabanchel— Caliche, Salmerón, Felipe— se mostraba insalvable arrojando bien a un Martín, que nos pareció intranquilo en su debut.

Hacia el minuto 4 de este período Silva al recoger un rechace de la defensa y tras caerle Morón por intentar el remate, cruzó el balón a la red, produciéndose a continuación como unos quince minutos de brillantísimo juego carabanchelero, pateando el cuero a primer contacto y buscando todos estupendamente el desmarque, lo que acarrearía salvadas de aplausos del respetable, buena parte del cual

había recibido al equipo de uñas por el 8 de Mérida.

Pese al tiempo, los defensores rojiblanco capean el temporal como pueden, los delanteros ven imposible el camino del gol y así llegamos al minuto 30, en el cual Domínguez, desde muy cerca, desorientada la defensa visitante, en la ocasión, marcó el tercero.

Antes, en un córner, una finta del genial jugador dejó el balón en la cabeza de Morón, que cabeceó a puerta vacía... vacía aparentemente, porque Rodri se revolvió como un rayo y el balón fue a parar a sus seguras manos.

Luego, hacia el minuto 38, Domínguez y Macedo, luchan por un balón, ambos corriendo hacia Rodri, el primero rebota en el con-

trario, cae abriendo los brazos y el árbitro decreta penalty. Era igual, pero no era penalty.

Lo tiró Arias, imparablemente... y no hay más que contar.

Triunfo claro y justísimo —repetimos— del Carabanchel, más equipo, más remate y más de todo. Destacaron por los vencedores, Salmerón, sobre todos, con gran visión de la jugada siempre acertada, oportuno, seguido muy de cerca por Felipe, al que cada partido le sale mejor; Flores, Caliche y Domínguez.

Por el Don Benito, equipo donde impera la juventud y que empezó muy bien adelante y flojo atrás, para terminar al revés, pese a los goles, destacaron ligeramente Macedo, que sacó un gol cantado y cortó mucho juego y Vela.

## Espectacular partido entre el Aviaco Madrileño y el Mérida

Marcha del marcador: Primero, 0-2; luego, 1-3; después, 4-3 y, al final, 4-4

MADRID. (De MOLERO ORTEGA). Aviaco Madrileño, 4 (Del Olmo, Segovia, Criado y Herrera); Mérida, 4 (G. Prada, Soto y Mengual).

A. MADRILEÑO: Chicharro (1); Galán (1), Julián (1), Jiménez (1); De Pablo (1), Del Olmo (3); Criado (2), Tapia (1), Segovia (2), Herrera (2) y Sánchez (1).

MEDIA: Aguirre (1); Infantes (2), Mangas (2), Calle (1); Salva (3), Pecellín (3); Mengual (1), Emilio (1), Soto (1), García Prada (2) y Quintanilla (2).

ARBITRO

Sr. López Doñabeitia, regular

G O L E S

0-1. Minuto 6. Pase de Mengual sobre García Prada, que marca el primero.

0-2. Minuto 19. Soto se adelanta muy bien a la acción de Chicharro y le bate de cabeza.

1-2. Minuto 25. Un tiro impresionante de Del Olmo desde lejos da lugar al primer gol de los locales.

1-3. Minuto 32. Una buena internada del ataque merengue la finaliza García Prada con un tiro desde el borde del área grande que es el tercero de los visitantes.

2-3. Minuto 46. Buena jugada de Criado, con pase a Segovia, que a la media vuelta marca un gol muy bonito.

3-3. Minuto 70. Otro pase adelantado de Criado, ésta vez sobre Herrera, éste a pesar de la salida de Aguirre, coloca el balón en la red de tiro raso.

4-3. Minuto 72. En pleno dominio local, un buen avance lo finaliza Criado, que de tiro cruzado pone a su equipo por delante en el tanteador.

4-4. Minuto 88. En un barullo en el área aviadora, rechaza Chicharro de puños, el balón va a Mengual, que de tiro alto logra el definitivo empate. ¿QUIEN DIJO QUE NO SE MARCABAN GOLES?

Hemos presenciado hoy uno de los mejores partidos de Tercera División que se han celebrado en la capital de España y, desde luego, el más espectacular de la temporada que hace nada estrenamos. Y esta opinión no es sólo del cronista, ya que en los mismos términos se expresaban todos los afortunados

espectadores del encuentro entre el Aviaco Madrileño y el Mérida Industrial, que al final registró un justificado empate, que hace seguir a los dos clubs imbatidos en el torneo liguero.

El primer período fue de neta imposición de los forasteros, que jugaron todo lo que quisieron y cómodamente lograron tres goles que parecían resolver el partido; éste dominio extremo se iniciaba en la seguridad de Infantes y Mangas después, continuaba en la maravillosa labor de los dos medios,



Salva fue el mejor del Mérida, como motor del equipo

auténticos colosos en esta primera mitad y finalizaba en las botas del genial García Prada, al que ayudaban sus otros cuatro compañeros, disparando desde cualquier posición y haciendo aplaudir a los numerosos emeritenses que acudieron al estadio "Antonio Borrachero". Y ustedes se preguntarán: Y el Aviaco Madrileño ¿qué hacía mientras tanto?; enseguida se lo vamos a decir. Hacer, realmente no hacía mucho, ya que su cuarteto defensivo andaba bastante desorientado ante los veloces delanteros emeritenses; en la media trabajaba mucho y bien Del Olmo, pero sus lanzamientos se perdían ante una desahogada línea de ataque, que sólo contaba con cuatro hombres, ya que Criado estaba atra-

## Partido de segundo tiempo

En él brillaron tanto el Conquense como el Leganés

CUENCA. (De nuestro corresponsal, José García-Ferriz).

U. B. Conquense, 4 (Cirilo, Hernández de penalty, López y Marcelo); C. D. Leganés, 2 (Castillo).

Conquense: Melilla; Bermejo, Sánchez; Carlos, Hidalgo; Maralo, Villar, López, Hernández y Cirilo.

Leganés: Soto; Miguel, Olivas, Martínez; Madrazo, Boyer; Tomás, Alguacil, Castillo, Calleja y Muñoz.

Árbitro: Sr. Winter, bien; auxiliado en las bandas por los señores Martínez y López Neira, este se equivocó frecuentemente en la apreciación del fuera de juego.

GOLES:

1-0. 23 minutos. Cirilo a la salida de un córner sacado por Hernández, inaugura el marcador.

2-0. 25 minutos. Penalty a Marcelo, lo lanza Hernández, por bajo y al ángulo, imparable.

3-0. 19 minutos de la segun-

da parte, Villar sirve en bandeja a López que marca por alto.

3-1. 26 minutos. Castillo a la salida de un córner de cabeza, reduce diferencias.

3-2. 31 minutos. Otra vez Castillo y después de un libre indirecto marca por bajo de cabeza.



Marcelo, destacado en las filas conquenses

4-2. 43 minutos. Marcelo en combinación con Villar, sorteando a varios defensas, marca por bajo el mejor gol.

EL PARTIDO

Hoy ha sido un partido de segundo tiempo, es cuando los dos equipos han salido del letargo del primero y nos han brindado lo mejor del partido, las jugadas más ligadas por parte local y el entusiasmo de los visitantes. Desde luego parece un poco paradójico si se tiene en cuenta el marcador, pues con el 2-0 del descanso era lógico que los de casa reposasen su juego y el Leganés en vista del poco acierto del primer tiempo cerrasen sus líneas en espera de mejores oportunidades.

Pero bueno, empezemos, desde el principio, un principio que la afición quería ver, pues el partido de hoy no dejaba de ser un poco la piedra de toque en vista de los últimos resultados balompédicos, ver si los pupilos de Vilchez habían llegado a la puesta a punto necesaria, y sus líneas funcionaban como tales. Desde luego que se ha mejorado bastante, la inclusión de Villar en la delantera e Hidalgo en la media han dejado esas líneas muy mejoradas, aunque todavía existían huecos en la defensa que no voy yo a descubrir ahora.

Cifándonos al partido en sí, diremos que comenzó con un poco de peloteo, el Leganés retrasó a sus medios, bajando Castillo y Alguacil a la media, por lo que el dominio correspondió a los locales, no obstante hasta el minuto 15 no se hace nada digno de mención debido en parte a los muchos defensores verdi-blancos, pero hoy los lances de Hernández y el ala formada por Agudo y Villar fueron rompiendo poco a poco la nutrida defensa forastera, así, a los 19 minutos darían el primer aviso en una jugada de toda la delantera y excelente parada de Soto. Los balompédicos fueron cogiéndole el aire a sus acciones y en dos minutos pondrían el marcador en clara franquía para sus colores, aunque hay que apuntar que Tomás en el minuto 35 tuvo la mejor oportunidad, solo ante Melilla, tirando alto y desviado.

Ya en la segunda mitad, que como queda dicho fue lo mejor, a los balompédicos empezaron a salirle las cosas redondas, haciendo un juego de ataque perfecto con apoyo de la jugada, fueron 20 minutos de dominio total, con lances perfectos de Hernández y Villar que deleitaron al público, claro que tam-

(Pasa a última página).

## El partido Atlético Calvo Sotelo - Askar se jugará el día del Pilar

Por coincidir, el próximo domingo, el partido del Atlético Calvo Sotelo-Askar de Alcázar con el Calvo Sotelo-Jaén, de Segunda División, se hacen gestiones, al parecer ya casi concluidas, para jugar dicho encuentro de Tercera el día 12 de octubre, festividad de la Virgen del Pilar y de la Hispanidad.

Por otro lado, el domingo, el Juvenil Calvo Sotelo se enfrentará al Juvenil "A" del Rayo Vallecano, partido que probablemente se jugará por la mañana